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 4 

Ata da 2ª Reunião Ordinária de 2022, realizada em 4 de agosto de 2022, por 5 

videoconferência através da plataforma Microsoft Teams. Estiveram presentes à 6 

reunião: Paulo José de Oliveira(APPA); Geovani Paim Soares (White Martins); 7 

Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1); Maria de Lourdes Amaral 8 

Nascimento (IGAM); Flávio Andreote dos Santos (PMMG); José Augusto Dutra 9 

Bueno (SEMAD); Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque 10 

de Minas); Júlio César dos Santos (COPASA); Lessandro Gabriel da Costa (ASF); 11 

Gustavo Gazzinelli (FONASC); José Jorge Pereira (IGAM); Andréia Luciene Silva 12 

Araújo (Prefeitura Municipal de Bom Despacho); Nátila Carvalho Pereira (Prefeitura 13 

Municipal de Bambuí); Sueli Maria dos Santos (Prefeitura Municipal de Japaraíba); 14 

Gustavo Silveira Borges (ACASF); Sandra Pereira Campos Cardoso (Prefeitura 15 

Municipal de Luz); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); Patrick de Carvalho Timochenco 16 

(IEF); Edmilson José da Lage (SAAE Lagoa da Prata); Humberto Coelho de Melo 17 

(IFMG). Como visitantes compareceram à reunião: Jeane Sabrina Maia (IGAM); 18 

Débora Emília da Silva; Maria Goretti Haussmann (IGAM); Allan Mota (IGAM); Eloá 19 

(IGAM). 1) Abertura da reunião e conferência de quórum: Após conferência de 20 

quórum deu-se início a reunião às 9he13min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu 21 

de Oliveira Costa, cumprimenta a todos os conselheiros e agradece as participações. 22 

2) Informes da Diretoria: Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1) inicia 23 

falando sobre a necessidade de retirada do item 5 da pauta “Apreciação e 24 

deliberação sobre a aprovação do Plano Diretor de Recursos Hídricos e 25 

Enquadramento de Corpos de Água da Bacia Hidrográfica” visto que o documento 26 

deliberação não apresenta-se finalizado e consulta a plenária para a retirada do item 27 

de pauta, então o conselheiro Gustavo Gazzinelli (FONASC) sugere que as 28 

discussões sejam feitas porém sem a aprovação e o conselheiro José Augusto Dutra 29 

Bueno (SEMAD) concorda com a sugestão. Dirceu (Presidente do CBH-SF1) então 30 

solicita que a palavra “deliberação” seja retirada do item 5 de pauta e substituída por 31 

discussão. Na sequência Dirceu passa a palavra ao secretário do CBH-SF1 32 

Lessandro Gabriel da Costa (ASF) que informa que em breve será lançado um edital 33 

de saneamento na Bacia do SF1 e na oportunidade fala sobre a importância da 34 

despoluição do Rio São Francisco. Lessandro Gabriel da Costa (ASF) fala também 35 

sobre um ofício recebido no dia 25/07/2022 pela Comissão amigos do Rio São 36 

Francisco informando sobre uma possível contaminação. Os conselheiros Paulo 37 

José de Oliveira (APPA), Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1) e José 38 

Augusto Dutra Bueno (SEMAD) discutem sobre a melhor forma de 39 
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encaminhamentos deste tipo de demanda e o conselheiro José Augusto (SEMAD) 40 

se dispõe a encaminhar para o setor responsável e informa o e-mail e contatos para 41 

encaminhamentos futuros. 3) Apreciação e aprovação da Ata da 1ª Reunião 42 

Extraordinária de 2022 ocorrida em 26/05/2022: O presidente do CBH-SF1 Dirceu 43 

apresenta a ata e deixa a palavra aberta para possíveis colocações, não havendo 44 

manifestações Dirceu coloca ata em votação que recebe uma abstenção de voto do 45 

conselheiro Gustavo Gazzinelli e é aprovada por unanimidade. 4) Alinhamento e 46 

encaminhamentos sobre as moções relacionadas ao Regimento Interno: 47 

Inicialmente a moção Nº01/2022 que encaminha o pedido de anulação dos termos 48 

do parágrafo 8º do artigo 6º é apresentada, conforme texto elaborado pelo 49 

conselheiro Gustavo Gazzinelli (FONASC) aprovado por unanimidade na plenária do 50 

dia 14/07/2022, então a conselheira Maria de Lourdes Amaral Nascimento (IGAM) 51 

explica como é o encaminhamento para o CERH. Na sequência Gustavo Gazzinelli 52 

apresenta a minuta de moção de anulação do texto do art. 15° onde diz que “Na 53 

ausência do membro titular e suplente, a instituição membro titular designará, por 54 

meio de procuração especifica, um representante, para a reunião, sendo 55 

considerado o voto da Instituição”, alguns conselheiros dizem não se recordar que o 56 

texto foi aprovado na reunião anterior e solicitam que se faça uma nova votação. 57 

Então a proposta de encaminhamento da moção solicitando a anulação do art.15° é 58 

colocada em votação recebendo 11 votos contrário e uma abstenção do conselheiro 59 

Patrick de Carvalho Timichenco (IEF) sendo assim a proposta de moção contra o 60 

art. 15º foi rejeitada. 5) Apreciação e Discussão sobre a aprovação do Plano 61 

Diretor de Recursos Hídricos e Enquadramento de Corpos de Água da Bacia 62 

Hidrográfica: Gustavo Gazzinelli (FONASC) inicia apresentando o quadro de ações 63 

e prioridades do PDRH-SF1 onde trata-se de Orçamentos do Plano de Ações, por 64 

Programa, prazos e valores. Os conselheiros Patrick de Carvalho Timochenco (IEF), 65 

José Augusto Dutra Bueno (SEMAD), Dirceu de Oliveira Costa juntamente do 66 

conselheiro Gustavo Gazinelli (FONASC) discutem sobe propostas e alterações e o 67 

conselheiro Gustavo Gazzinelli realiza as alterações, Patrick sugere que seja 68 

implementado um programa de apoia a política de conservação de solo e água 69 

dentro da bacia, Dirceu fala que seria importante trabalhar com uma estação móvel. 70 

José Augusto fala que é fundamental mesmo a participação de representantes da 71 

equipe que construiu o plano. Na sequência falam sobre a data da próxima reunião 72 

para dar prosseguimento as discussões do PDRH e após alinhamento fica agendada 73 

para o dia 17/08/2022. 6) Encerramento: Não havendo mais assuntos a se tratar, 74 

foi declarada encerrada a sessão às 12e33mim a qual foi lavrada a presente ata.     75 
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